

## 40 collégiens nommés ambassadeurs de l'eau

Dossier de la rédaction de H2o  
January 2021

Le ministère de l'Eau et de l'Irrigation lance l'initiative "Ambassadeurs de l'eau", en collaboration avec le projet de réforme et de renforcement des capacités techniques du secteur de l'eau STARS, financé par l'Union européenne. L'objectif de cette initiative est de sensibiliser les communautés locales sur les pratiques respectueuses de la ressource eau. 40 collégiens seront ainsi nommés ambassadeurs de l'eau.

Egypt State Information Service (Cairo) - Africa